

Gemeinde Information

**DER BÜRGERMEISTER
INFORMIERT**

Amtliche Mitteilung der Gemeinde Steinberg am Rofan

5. Januar 2024

Liebe Steinbergerin, lieber Steinberger!

Neujahrswünsche

All jene, die ich noch nicht erreichen konnte, wünsche ich ein gutes, glückliches und vor allem gesundes neues Jahr 2024.

Öffnungszeiten Wertstoffsammelzentrum

Aufgrund des Feiertages ist am Samstag, den 6.1.2024 (Heilige Drei Könige) die Wertstoffsammelzentrale beim alten Feuerwehrhaus geschlossen!

Rückblick: Tag der offenen (Baustellen)Tür beim neuen Gemeindebauhof

Rund 70 Interessierte aus nah und fern nutzten kurz vor Weihnachten die Gelegenheit, um sich vor Ort über das neue Bauhofgebäude zu informieren. Vielen herzlichen Dank an Lydia Auer für die Führungen durchs Haus und an alle Gemeindemitarbeiter, die uns mit einer vorweihnachtlichen Baustellenjause verköstigt haben.



Rückblick: Fackellauf

Rund 250 Schaulustige lockte der Fackel-Skilauf am 30.12. nach Steinberg zum Rofanlift II. Die Mitglieder des Wintersportvereins Steinberg zauberten auf Skiern mit ihren Fackeln tolle Figuren und Formationen auf die Piste. Dieses Spektakel wurde mit Musik und stimmungsvollen Texten, gelesen von Matthias Lengauer, bestens inszeniert. Der krönende Abschluss bildete ein grandioses Feuerwerk in den Nachthimmel. Gratulation und Dank an den WSV Steinberg unter der Führung von Obmann Franz Meßner und Präsident Markus Auer für diesen gelungenen Event vor dem Jahreswechsel.



Einladung Jahreshauptversammlung Seniorenbund Steinberg

Die Jahreshauptversammlung des Seniorenbundes Steinberg findet am Donnerstag, den 11.1.2024, um 10:30 Uhr, im Dorfhaus Steinberg statt. Ich bitte alle Mitglieder um verlässliche Teilnahme. Im Anhang findest du das genaue Programm.

Einladung Seniorennachmittage

Am Mittwoch, den 17.1.2024 starten wir wieder mit unseren Seniorennachmittagen auf der Silberwaldhütte. Die Einladung findest du im Anhang.

Rückblick: Jungbürger-Schitag

Endlich konnte der im März 2020 wegen Corona abgesagte Schitag mit den Jungbürgern nachgeholt werden. 11 Jungbürger, begleitet von einigen Gemeinderäten, verbrachten einen tollen Skitag in der Zillertal Arena (Zell am Ziller – Gerlos – Gerlosstein – Königsleiten - Hochkrimml).

.....



Rückblick: Adventzauber im Dorfhaus

Ein herzliches Vergelt's Gott der Dorfhausewirtin Simone mit ihrem Team, der Freiwilligengruppe, den Marktverkäufern, dem Kirchenchor, der Stoaberger Klarinettengruppe und der Steinberger Bläsergruppe sowie allen fleißigen Händen die so großartig organisiert, angepackt und damit für einen tollen und stimmungsvollen Adventzauber im Dorfhaus gesorgt haben.



Ich wünsche einen guten Start ins neue Jahr!

Herzlichst, dein Bgm. Helmut Margreiter